

Positionspapier „Nachhaltige Entwicklung“

Beschluss der Vollversammlung des Landesjugendrings am 19.11.2011

Die Vollversammlung möge das vorgelegte Positionspapier „Nachhaltige Entwicklung“ beraten und beschließen.

Die Vollversammlung möge zudem im bereits abgestimmten Teil des Positionspapiers auf Seite 4 Zeile 20 folgende Änderung vornehmen:

Kein Neubau von Kohlekraftwerken. Der vollständige Ausstieg aus der Atomkraft ist so schnell wie möglich, spätestens aber wie von der Bundesregierung beschlossen, umzusetzen. Atomkraft behindert die Energiewende. Die Landesregierung soll als Miteigentümerin der ENBW auf deren sofortigen Atomausstieg hinwirken!

Beschlossen in der Vollversammlung des Landesjugendrings Baden-Württemberg e.V. am 19.11.2011.